



29.11.2014 14:45 CET

## C&A spendet erneut für Bärenherz

*Silke Mai und Angela Enzmann von C&A sowie Steven Reitler und Ulrike Herkner vom Kinderhospiz Bärenherz*

Im Rahmen der Kampagne „Weihnachten 2014“ beschloss die C&A Foundation das Kinderhospiz Bärenherz zu unterstützen.

Aus diesem Grund wurden das Vorstandsmitglied Steven Reitler und die Geschäftsführerin Ulrike Herkner in die Leipziger Filiale ins Paunsdorf Center eingeladen, um einen symbolischen Scheck in der Höhe von 2.000 Euro entgegen zu nehmen.

Während der Spendenübergabe betonte die Filialleiterin Angela Enzmann, dass es C&A am Herzen liegt, besonders den Menschen eine Freude zu bereiten, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei C&A, dass Bärenherz auch in diesem Jahr wieder mit einer Spende bedacht wurde.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



### **Ulrike Herkner**

Geschäftsführerin

[herkner@baerenherz-leipzig.de](mailto:herkner@baerenherz-leipzig.de)

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325